

あおい2024

郡山市立守山小学校 令和6年4月15日 学校だより 第2号

ピッカピカの 5 | 名が入学

さる4月8日(月)に51名の1年生が入学いたしました。

初めての学校行事に緊張しながらもやる気に満ちた子どもたちの姿から、一人一人に寄り添いながら「学校が大好き」で「友だちが大好き」で「先生が大好き」になるように、担任を核として全職員でがんばろう、と気持ちを新たにしました。

入学式の次の日は、風雨ともに強く、学校に来るだけでも一苦労だったと思います。帰る際も朝と同様に悪天候で、傘をしっかりと手で握り「飛ばされそう」と話をしながら、帰路途中まで随行しました。カッパを着用してはいましたが上着からは水が滴るほど濡れてしまい、下履きシューズは川の中を歩いたようになってしまいました。



当たり前のように、毎日毎日、歩いて登下校を行っている子どもたちではありますが、学校に来るだけでもたいへんだと実感したところです。6年生は、このような過酷な場面を何回も越えてきたのだと、改めて感心いたしました。

入学式の際に、保護者の皆様には「できたことや努力したことは、たくさんほめましょう」「がんばらなければならないことは、励ましていきましょう」をお伝えしました。特別なことではなく、毎日元気に学校に行く姿や「行ってきます」とか「ただいま」等のあいさつなど、当たり前のことに対して、ほめてくださいますようお願いいたします。





1年1組

1年2組

◇ 1年生が生まれた「2018年」のできごと

- 平昌(冬季)五輪で日本は冬季最多の13メダル。フィギュア・羽生結弦選手は連覇。
- 将棋の藤井聡太六段が18日、史上最年少・15歳9か月での七段昇段。
- ルマン24時間耐久レースの最高峰LMP1クラスのトヨタ勢が初の総合優勝。
- 小惑星探査機「はやぶさ2」が地球から約3億 Km 離れた小惑星リュウグウに到着。
- テニスの全米オープン女子シングルスで大坂なおみ選手が優勝(アジア人初)。

お詫びとお願いについて

先日、関係各署の皆様方に周知をしないまま、学校のメールにて「登校班集合時刻の10分繰下げ」を通知いたしました件につきまして、子どもたちの安全確保のために地域や方部にて主体的に交通指導を実施してくださっている方々から、厳しい苦言を頂戴いたしました。深くお詫びいたしますとともに、今後、このようなことのないようにいたします。



メール配信翌日からは、皆様方のご理解とご協力のおかげをもちまして、7時40分ごろに登校のピークとなりました。保護者様による自家用車の送迎も7時30分以降になりました。1年生の歩みが遅いので全体に迷惑をかけるのではないか、とのご心配の声もありましたが、すべての登校班が8時には登校を完了しております。

各教室を見て回りますと、時間をもてあそんでしまい騒がしくなっていることがなくなり、 どの学級もしっとりとした雰囲気になりました。適度な準備時間となり、読書活動をはじめ、 タブレット活用による新聞閲読・ドリル学習など、朝の活動へのメリハリもついています。

従来、子どもたちの登校に合わせて、教頭をはじめ始業時間より 1 時間前から出勤していた 職員がおりましたが、昨今の「教員の働き方改革」に伴い、時間外勤務の在り方が見直されて いる現状もあります。今後とも、ご家庭やお仕事先の事情もございますので、無理のない範囲 でご対応いただければ幸いです。どうそ、よろしくお願いいたします。

令和6年度 がんばること



交通安全週間をはじめ、毎月1日は 職員で分担して朝の交通指導をしています。その際に、元気にあいさつする ても子どもが少ない、との反省が書い てありましたので、前年度の学校運営 協議会にて「あいさつ」のことを話題 にして、委員の皆様からご意見をいた だきました。

吉川先生より「いやいや、近所の子 どもたちは率先してあいさつを交わし

てくれます」とのこと。区長の猪俣さんからは「まずは、大人が見本を見せて、大人も子ども もみんなで気持ちのいい地域にしよう」との発言がありました。早速、地域の回覧では周知を 図った、と伺いました。

始業式の際に、2年生から6年生までの子どもたちには「今年がんばること」として、何回も繰り返して確認したところです。お互いに元気なあいさつを交わして、自己存在感や自己肯定感を高めるとともに、社会の一員として必要なコミュニケーション能力も一緒に育てていきたいと思います。